

Ressort: Politik

## Israel entschuldigt sich für Tod von neun türkischen Aktivisten

Jerusalem, 22.03.2013, 17:30 Uhr

**GDN** - Israel hat sich bei der Türkei für den Tod von neun türkischen Staatsbürgern entschuldigt, die im Jahr 2010 bei einem Einsatz gegen eine Gaza-Flottille erschossen worden waren. In einem Telefongespräch mit seinem türkischen Amtskollegen Recep Tayyip Erdogan bedauerte Israels Ministerpräsident Benjamin Netanjahu die Tötung der türkischen Aktivisten und versprach Entschädigungszahlungen an die Familien der Opfer.

Erdogan habe die Entschuldigung akzeptiert, hieß es in türkischen Medienberichten. Die israelische Marine hatte im Frühjahr 2010 bei der Erstürmung einer internationalen Gaza-Flottille neun türkische Aktivisten erschossen, die versucht hatten, die See-Blockade zu durchbrechen, um Güter in den Gaza-Streifen zu bringen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10440/israel-entschuldigt-sich-fuer-tod-von-neun-tuerkischen-aktivisten.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)